

Asaltaron el Banco Anglo-Sudamericano de SANTA CRUZ. — ROBARON 250 MIL PESOS Y MATARON A DOS EMPLEADOS

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), MARTES 23 DE ABRIL DE 1935

Núm. 7542

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), ABRIL 23 de 1935

Un acto de trascendencia para Misiones

La inauguración del monumento al General San Martín
Ambiente de animación y entusiasmo. — El programa

La inauguración del monumento al general José de San Martín que se realizará oficialmente en el día de mañana, constituye un acto de trascendencia para el territorio y muy especialmente para esta capital. El hombre que tanto hizo por la libertad de América, tendrá su monumento en la capital de Misiones y con ello quedará saldada la deuda que los habitantes de esta zona tenían con el ilustre prócer. Las fiestas que se preparan y que darán comienzo hoy, contarán con el apoyo público que en forma cordial, sincera y entusiasta, brindará su adhesión para rendir su homenaje al Gran Libertador.

Posadas, se halla vestida de fiesta para solemnizar tan fausto acontecimiento. No es necesario extenderse en mayores comentarios ante la copiosa información que tenemos relacionada con el homenaje al general San Martín. Ya están entre nosotros los representantes del ejército y de la armada, ya están también los gallardos Granaderos de San Martín y el batallón 11 de caballería. Han llegado igualmente en vuelo triunfal, los aviones que rendirán su homenaje desde el aire al héroe de tantas batallas y de tantos triunfos.

Como decimos, nuestra ciudad está de fiesta y el pueblo sin distinciones se dispone a participar ampliamente de todos los actos a realizarse.

El programa a desarrollarse hoy consta de los siguientes números: Recepción a los representantes del gobierno nacional y de la provincia de Corrientes, de la escolta del Regimiento de Granaderos a Caballo General San Martín, e invitados especiales.

Visita al Itapúa Tennis Club, donde se disputará un interesante partido. Jura de la bandera por el Cuerpo de Boy Scouts, recepción en el Club Social ofrecida por la Municipalidad y cine al aire libre.

Los principales actos de la ceremonia inaugural a realizarse mañana son los siguientes:

Horas 10.—Himno Nacional Argentino por la Banda de Música Municipal, coreado por las escuelas y el público.

Discurso del señor Gobernador del Territorio, Dr. Carlos Acuña, representante del Excmo. señor Presidente de la Nación.

Discurso del señor Presidente de la Comisión Pro Monumento Don Juan Reynoso, haciendo entrega de la estatua a la Comuna de Posadas.

Discurso del representante del H. Concejo Municipal de Posadas Dr. Roberto Martí.

Otros discursos.

Horas 11.—Desfile de las escuelas primarias del Consejo Nacional de Educación, en Posadas; delegaciones de alumnos de las escuelas de las poblaciones vecinas; Colegio Santa María; Escuela Nacional de Artes y Oficios; Escuela de Agricultura; Colegio Nacional, Escuela Normal Mixta de Maestros, Cuerpo de Boy Scouts General San Martín; Pelotones de la Subprefectura, Cuerpo de Bomberos y de las tropas de Ejército, frente al monumento.

Todos los alumnos que concurren al acto serán obsequiados con una fotolitografía del General San Martín, con leyenda alusiva.

Horas 13.—Asado con cuero a los señores visitantes, miembros de las subcomisiones pro monumento del interior del Territorio; alumnos de las escuelas de los pueblos vecinos, señores Jefes, Oficiales y tropa de la Armada y el Ejército en el Parque Adam.

Horas 15.—Juegos populares y distribución de premios, organizados por la Municipalidad, en la Plaza San Martín.

Horas 11.30.—Gran festival deportivo en el Field del Club Atlético Posadas, de acuerdo al siguiente programa: Partido preliminar entre los equipos de la «Tienda Buenos Aires» y «Regimiento 11 de Caballería» disputando 11 medallas de plata.

Horas 15.30.—Match de fondo entre las primeras escuadras de los Club locales «Atlético Posadas» y «Atlético Racing», por la disputa de 11 medallas de plata dorada «La Razón».

Horas 21.—Bailes populares en obsequio de la tropa de las representaciones de la Armada y el Ejército, en el Eden Park, organizados por la Municipalidad.

Horas 22.—Gran banquete de señoras, niñas y caballeros, en honor de los visitantes, en el local del Club Progreso.

Invitaciones

De la Inspección de Escuelas

Telegrama recibido que se relaciona con la inauguración de la estatua al General San Martín.

Visitador de Escuelas Antonio Hermida — Posadas

Honorable Consejo resolvió autorizar concurrencia Escuelas Posadas y adyacencias acto inauguración Monumento General San Martín celebrarse día veinte y cuatro como también envío delegaciones Escuelas restantes alumnos grados superiores con bandera acompañados por director y maestro que se encarguen vigilancia de los mismos siempre que aquellos no cuenten con padre o tutores respectivos y la movilidad no origine gasto alguno. Última Hora clase día veinte y

El violento terremoto que sacudió la Isla de Formosa. — Más de tres mil muertos — Un espectáculo impresionante

Paraguayos y bolivianos anuncian victorias en el Chaco. — Hitler haría un viaje a París para discutir un tratado

Asalto sensacional al Banco Anglo-Sudamericano

Robaron 250 mil pesos.—Dos empleados muertos

Buenos Aires, 23.—La nota sensacional del día de ayer, la constituyó el asalto llevado a cabo por una banda de pistoleros contra la sucursal del Banco Anglo Sudamericano de la ciudad de Santa Cruz, territorio del mismo nombre. Los asaltantes a los que se supone bandoleros chilenos, aprovecharon las horas de la noche para cometer su fechoría. Primero penetraron en las habitaciones de dos empleados del banco de origen escocés, a los que dieron muerte. Luego se acercaron a la puerta de la institución en la que vive con su esposa el gerente, y golpearon. Acudió a abrir el propio gerente al que de inmediato intimidaron los bandidos con sus pistolas de cuarenta y cinco. Amenazado de muerte, le exigieron la entrega de la llave del tesoro y acto seguido penetraron al interior robando la suma de 250 mil pesos en efectivo. Mientras unos realizaban esta operación, otros mantenían amenazado al gerente y a su esposa que acudió a notar algo anormal. Seguidamente los bandoleros golpearon brutalmente al gerente y a su esposa a los que dejaron desvanecidos para poder huir sin ser molestados. Los pistoleros cubrían la cara con pañuelos y tenían a su disposición un automóvil.

La primer noticia la dió el cocinero Persecución

Santa Cruz, 23.—La primer noticia del sensacional asalto al Banco Anglo Sudamericano, fué dada a la policía por el cocinero del gerente a quien este luego de volver en sí, llamó para que denunciara el hecho. Esto ocurrió una hora después del asalto. Los pistoleros se habrían dirigido en dos autos hacia Río Gallegos. Otros presumen que fueron rumbo a la cordillera. Todos los vecinos prestan su colaboración a la policía en la persecución de los bandoleros. En avión llegó el jefe de policía de Río Gallegos con personal práctico. Los delincuentes dejaron rastros papilares en la caja de caudales lo que permitirá identificarlos. En la población el hecho que es el primero de esta clase causó una gran sensación. Se presume que algunos ex penados aquí confinados, estén en relación con los asaltantes.

tres todas escuelas Territorio celebrarán sencilla fiesta homenaje General San Martín dando clases alusivas acto realizarse día veinte y cuatro. Usted representará Consejo.

DELUIGGI
Inspector General de Escuelas de Territorios

Consulado do Brasil

Realizando-se nesta Capital em 24 do corrente a inauguração do monumento do insigne General San Martín, solicito a todos os brasileiros residentes em Misiones o sua adhesão ao dito acto, e o seu comparecimento á sede do Consulado do Brasil no mesmo dia as 8 horas da manhã; afim de, incorporados se dirigirem á Praça San Martín onde se effectuará a cerimonia inaugural. Neste momento em que se procura afanosamente o maior estreitamento possível entre os Povos da América, não se devo deixr passar nómhuma oportunidade para fazel-o effectivo.

BENNO O. TRUNCK
Cónsul

Cámara de Comercio e Industria de Misiones

Inauguración del monumento al General San Martín

Habiéndose adherido oficialmente ésta Cámara a los actos que se realizarán en ésta Capital, durante los días 23, 24 y 25 del corriente, con motivo de la inauguración del monumento al General San Martín, el Consejo Directivo invita a los asociados, a concurrir a dichos actos.

AURELIO VICARIO
Secretario

Posadas, 20 de Abril de 1935

JAIME PAGÉS
Presidente

Sociedad Cosmopolita de Socorros Mutuos

Se invita a los señores socios, concurrir el día 24 del co-

Catástrofe de la Isla de Formosa

3004 muertos 8034 heridos

Tokio 23.—Hasta anoche eran contradictorias las noticias sobre el violento terremoto que causó una gran catástrofe en la isla de Formosa. Los detalles son aterradores por la magnitud del desastre. Luego del violento sismo se produjo un gran incendio que causó enorme pavor en los habitantes que huían en todas direcciones mientras un ruido ensordecedor que se escuchaba a varios kilómetros, hacía más espantosa la tragedia. Los edificios se derrumbaban con gran estrépito aplastando a los moradores. Entre los escombros fueron hallados centenares de cadáveres. Las cifras

oficiales obtenidas hasta anoche y enviados por el gobernador de la isla de Formosa, hacen ascender el número de víctimas a 3004, el de heridos graves a 8034 y el de edificios destruidos a 12.647. Las escenas que se desarrollan en la isla, son impresionantes pues, los centenares de niños que perdieron a sus padres, se abrazan a los cadáveres con verdadera desesperación.

Estaban dormiendo

Tokio, 23.—Otros despachos de la isla de Formosa sobre la magnitud del desastre causado por el terremoto, refiere que los habitantes fueron sorprendidos por el sismo mientras dormían pues, las primeras sacudidas ocurrieron pasadas las 24 horas. Eso determinó que sea considerable el número de víctimas pues, gran cantidad pere-

riente a las 8 horas al local calle Córdoba 316, con objeto de concurrir en corporación a la inauguración del monumento al General Don José de San Martín.

La Comisión Directiva.

Logia Roque Perez

La C. D. invita a sus asociados a presentarse en su local social el día 24 del corriente a las 8 horas para concurrir en corporación a la Plaza San Martín al solemne acto que se llevará a cabo con motivo de la inauguración del monumento al General Don José de San Martín.

Se recomienda especialmente la puntualidad debida a fin del traslado oportuno al lugar citado.

La Comisión.

Sociedad Italiana de S. M.

A los Italianos residentes en Misiones

La Comisión Directiva de esta Sociedad interpretando la admiración de la colectividad Italiana hacia el gran Libertador de América, el General Don José de San Martín, se hace un deber en invitar a todos los Italianos residentes en Misiones a participar de los festejos que con motivo de la Inauguración del Monumento al gran prócer argentino, se llevará a cabo los días 23, 24 y 25 del corriente, y a concurrir al local de esta Sociedad el Miércoles 24 a las 8 horas para salir en comuna hacia la plaza San Martín.

Juan Ricci
Secretario

Francisco Palombo
Presidente

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACIÓN

“PEDRO NUÑEZ”

Con tres servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por el

Vapor “SALTO”

Salidas de Posadas: los días 2, 12 y 22 de cada mes

AGENCIA MARÍTIMA:

Parque de la Nueva y Av. R. S. Peña

TELÉFONO 2185

POSADAS (MISIONES)

ITACUÁ
RECREO DE LA VISTA
AGRADO DEL OLFATO

Torrefacción esmerada, suficiente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los cambios sucesivos que deberá atravesar la yerba mate para adquirir en alto grado características propias y relativas al color, olor y sabor.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016” del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

cieron en los propios lechos donde dormían y de los que no tuvieron ni tiempo a escapar. Toda la parte de la isla que fué alcanzada por el terremoto está virtualmente destruída y por todas partes no se ven más que escombros y ruinas. Al derrumbarse los edificios de material, muchas personas quedaron sepultadas bajo los escombros. Se han enviado auxilios y médicos así como gran cantidad de carpas. Los niños que quedaron huérfanos serán distribuídos y se les buscarán padres adoptivos.

Dos batallones destruídos

Asunción, 23 — Un comunicado del ministerio de la defensa nacional informa que en el sector de Nacoriza, el enemigo sufrió otra importante derrota con la destrucción de dos batallones del regimiento Colorado de infantería. En el campo de batalla los bolivianos dejaron 200 muertos y material bélico. En los otros sectores se sigue luchando intensamente.

El avance boliviano

La Paz, 23—En dos comunicados del estado mayor del Chaco, se anuncia que las fuerzas bolivianas prosiguen el avance en varios sectores habiendo reconquistado posiciones que se hallaban en poder del enemigo. Se añade que los paraguayos opusieron seria resistencia a la que fué vencida luego de recios combates.

Cámara de Diputados

Capital Federal 23 — La cámara de diputados fué convocada para reunirse en sesión preparatoria el próximo viernes. Los demócratas nacionales efectuarán una reunión previa para cambiar ideas sobre la elección de las autoridades de la cámara anticipándose que reeligirán al doctor Fresco en la presidencia.

Falleció el doctor Bas

Capital Federal 23 — Falleció en esta capital el ex-diputado nacional doctor Arturo Bas quien tuvo destacada actuación política. El extinto fué el autor de la ley creadora de la Caja Nacional de Ahorro Postal y de Jubilaciones ferroviarias. Sus restos fueron embarcados para Córdoba donde serán sepultados.

Los desocupados

Capital Federal, 23—Por orden del juez doctor Ocampo, la policía procedió ayer a desalojar sorpresivamente a los desocupados que se agrupaban en casillas de lata a la altura de la calle Caning donde ocurrió un nuevo suceso sangriento que costó la vida a un individuo conocido por El Cubano. Los desalojados fueron ubicados provisoriamente en uno de los galpones de Puerto Nuevo.

Accidente a Candiotti

Capital Federal, 23—Anuncian de Santa Fé, que el nadador argentino Candiotti fué ayer víctima de un accidente automovilístico del que resultó con heridas de cierta consideración.

Banco Central

Capital Federal, 23—Hoy volverá a reunirse la comisión organiza-

dora del Banco Central conjuntamente con los representantes de los bancos locales que aportarán 20 millones de pesos. Otros diez millones serán aportados por el gobierno de manera que la nueva institución entre a funcionar con un capital de 30 millones.

URUGUAY

Mejora Demichelli

Montevideo, 23—El senador Demichelli continúa mejorando de las heridas que recibió en el suceso sangriento que es del dominio público. Los médicos confían en que el enfermo se restablecerá pronto si no surgen nuevas complicaciones.

FRANCIA

Hitler vendría a París

París 23 — Algunos diarios comentando las dificultades surgidas en la firma del acuerdo franco-soviético que motivaron el viaje a Moscú del comisario ruso de relaciones exteriores, dicen que no sería difícil que el canciller Hitler viniera a París para discutir un tratado franco-alemán. Igualmente informan que en caso contrario sería posible que Laval se trasladara a Berlín con el mismo objeto. Esta noticia no tiene ningún carácter oficial.

ESPAÑA

Vivas al ex-rey Alfonso

Madrid 23 — Anuncian de Sevilla, que a la terminación de un mitin de los elementos monárquicos, se dieron vivas al ex-rey Alfonso. La policía procedió a la detención de los organizadores del mitin.

Ropa y calzado para los niños pobres

Labor de la Pro Niñez Escolar

Esta institución que tenía prometida su cooperación para que los niños pobres de las Escuelas pudieran asistir correctamente vestidos el 24 del corriente a la inauguración de la estatua del General San Martín, acaba de recibir una importante partida de ropa y calzado por valor de tres mil doscientos cincuenta pesos (\$ 3250) que había encargado a casas de la Capital Federal. Su distribución por escuela, edad y sexo, es tarea

delicada que absorbe a la C. D. todo su tiempo y preocupación para que las referidas ropas puedan llegar a los beneficiados el día 23 a más tardar.

Esta circunstancia ha obligado a la C. D. a postergar por algunos días la *Exposición de trabajos Escolares y de Artes Decorativas* que había anunciado para el 23 del actual.

La fecha exacta de esta inauguración será dada a conocer oportunamente.

Por la Comisión Directiva,

Pedro A. Caquías
Secretario

Notas Obreras

La huelga de ayer Arma mal usada

Para ayer estaba anunciada la huelga general en esta ciudad resuelta por los gremios obreros adheridos a la Federación Local. El movimiento no tuvo ninguna repercusión debido a que el trabajo fué casi normal en todas partes y especialmente en el puerto donde las operaciones se realizaron como de costumbre. En el centro de la ciudad tampoco se notaron los efectos de la huelga ya que los chauffeurs trabajaron como de costumbre y el comercio mantuvo abiertas sus puertas, salvo rarísimas excepciones. Esa falta de colaboración al movimiento, debe atribuirse a que él no contó con las simpatías de la clase obrera ni del público en base a que se mezcló por un lado la política y por otro no había justificación para una medida de la naturaleza indicada. Y en esa forma lo mismo ahora que en otras oportunidades, se desnaturaliza la huelga general como arma de combate del proletariado, pues, su aplicación debe estar basada en algo que pueda propulsarla y darle verdadero significado.

VIDA SOCIAL

Recepción en el Club Social

Esta tarde a las 19 horas, se realizará en los salones del Club Social la recepción ofrecida por el Concejo Municipal como acto de adhesión a los festejos organizados con motivo de la inauguración del monumento al General San Martín. La fiesta promete alcanzar brillantes contornos.

Elisa Labat de Barthe

Después de sufrir las alternativas de una grave enfermedad, dejó de existir en la noche del sábado, la antigua y estimada vecina de esta ciudad señora Elisa Labat de Barthe. La extinta que vivió en Misiones desde hace más de treinta años tuvo una actuación descolante en la vida social de Posadas y en una época aún no muy lejana, fué el eje central en toda clase de fiestas de índole social, cultural y artística. Presidenta durante largos años de la Sociedad de Beneficencia, dedicó a dicha entidad sus mejores entusiasmos y mediante de su tesonera voluntad que fué secundada por el núcleo de distinguidas damas que la acompañaban, se mantuvo el Hospital de caridad que era la única casa de asistencia médica gratuita con que contaba esta ciudad. Doña Elisa Labat de Barthe, deja huellas imborrables de su altruista y benéfica labor. Su desaparición ha causado por eso un hondo sentimiento de pesar.

Haya paz en su tumba y lleguen a sus deudos nuestras sinceras condolencias.

Consulado Paraguayo

El Cónsul del Paraguay, invita a todos los connacionales residentes en esta ciudad, a concurrir mañana al local del consulado a las 8 horas, para asistir en corporación a la fiesta de inauguración del monumento al General San Martín.

Rifa Gratuita

Con motivo de la inauguración de la estatua al gran Libertador General José de San Martín, la Casa Otto Imlauer, ha resuelto ofrecer a los alumnos de las escuelas de Posadas y sus alrededores una rifa gratuita de un receptor Telefunken modelos 231 G/L, cuyos números en cantidad de 10.000 serán distribuídos por la Dirección de Escuelas. Corresponderá el premio al número cuyas cifras coincidan con las cuatro últimas del premio mayor de la Lotería Nacional a sortearse el día 25 del mes en curso.

Sociedad Española

La C. D. de la Sociedad Española de S. M. invita a todos los españoles residentes en el territorio, a concurrir mañana a su sede social a las 8 horas para partir en corporación a la solemne ceremonia de la inauguración del monumento al ilustre y gran prócer argentino, general don José de San Martín y a participar en todos los festejos que se realicen.

La Comisión

Rowing Club Posadas

La C. D. del Rowing Club Posadas invita a todos sus asociados a concurrir el día 24 del corriente a las 9 horas en la Plaza San Martín con motivo de la inauguración del monumento al General San Martín.

Se a quila casa, céntrica, a media cuadra de la plaza 9 de Julio, ideal para depósito y escritorio. Calle Colón 318.

F. I. M.

Almacén por mayor

Antes de comprar visítenos o consúltenos telefónicamente; ahorrará dinero

Nuestros precios no admiten competencia

Depósito permanente de harina, afrecho y afrechillo de la S. A. Molinos Buelink, de Concordi (E. Ríos)

Compramos yerba mate canchada al contado

S. A. Financiera e Industrial de Misiones
SANTA FE 482 TELÉFONO 493

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al
BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA
(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

COMPAÑIA ARGENTINA DE NAVEGACION

MIHANOVICH Lda.

BUQUE MOTOR "DOLI"

SERVICIO SEMANAL CON SALIDAS FIJAS

Todos los MARTES a las 8 y 30 horas para Puerto Mendes y escalas

Todos los SABADOS a las 8 y 30 horas para Puerto Eldorado y escalas

PASAJES: Precios reducidos "CLASE UNICA"

Mayores datos Suc. MIHANOVICH Sta. Fé 500

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A TU GOBIERNO CEHIPE

PIDA

QUILMES



EN BOTELLA DE 1 LITRO

ESPECIAL PARA FAMILIAS

Concesionarios
JUAN B. MOLA & CIA.

SANTA FE 413-23
PARQUE DEL CONOCIMIENTO (MISIONES)

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23 TELÉFONOS N° Posadas (Misiones) 416 y 742

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente d. . . Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grana y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones) TELÉFONO 747

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos

MDICINA GENERAL - ENFERMEDADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17 Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Teléfono 2125

Posadas (Misiones) SARMIENTO 276

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496

Sarmiento 224 Posadas

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General - Ferretería, Bazar y Anexos - Ventas al por Mayor y Menor - Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —

MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos

Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.- de los ojos , 10.-

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores, manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No reparamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten equivocaciones, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094

Casa de Canje de los Productos SARITA

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Héctor Barreyro

— Y —

F. Ojeda

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dentistas

CONSULTORIO DENTAL

— DEL —

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consú as d a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año

BUENOS AIRES 133

"Malta Palermo

Sin Alcohol"

Nuevo producto de la Cervecería ALERMO

Producto genuino, tónico, aperitivo y nutritivo, especial para aquellas personas que no pueden ingerir alcohol.

Pida a sus concesionarios:

VILLALONGA & Cía.

Calle CORDOBA 500 — Teléfono 584

DOCTOR

Raúl González Bonaccerré

médico cirujano

Venéreas - Sífilis - Pulmón

Neumotórax Terapéutico y Frenectomía

Clínica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Telefono 2385

POSADAS

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

"LA IDEAL"

— DE —

JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola

Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales

sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior

Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)

Posadas Misiones

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle San Martín 459

Dispone de comodidades para pensionistas

Teléfono 584.

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

JUAN M. AREU CRESPO

Escribano Nacional

Procurador Universitario

Belgrano 370 (al lado de la aduana)

TELÉFONO 2418 POSADAS

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden)

Teléfono 593 * * * Posadas

Caja de caudales Stel Safe nueva dos puertas, vendiendo por mitad de su valor.

Félix Azara 229 Posadas

SE ALQUILAN

una casa con amplias comodidades para familia, situada en la calle San Lorenzo, a dos cuadras de la Avenida Mitre.

Otra casa de dos departamentos. Comodidad para familia, en la calle San Lorenzo, a dos cuadras de la Avenida Mitre.

Datos en las mismas.

Sociedad Española de Socorros Mutuos

1a. CONVOCATORIA

Posadas, 13 de Abril de 1935.

Estimado consocio:

En cumplimiento a lo que disponen nuestros Estatutos, Art. 20 (inciso XI y XV) la Comisión Directiva invita a Vd. a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar en nuestro local social, Córdoba 328, el día 28 del corriente a las 16 horas, para considerar la siguiente

ORDEN DEL DIA

1.- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.

2.- Lectura y aprobación de los balances y Balances de cuentas en reemplazo de los señores Paulino Martínez Hevia, Jesús Raigón y Román Hierro.

3.- Todo asunto de interés para la sociedad sin oponerse a los Estatutos.

Rogándole puntual asistencia, le saluda muy atte.

integrar la Comisión Directiva por el término de dos años en reemplazo de los señores José Hierro, David García, Julian Gordón, José P. Mercadal y Julio J. Piró, que terminan su mandato.

Elección de tres miembros para integrar el Jurado por el término de dos años, en reemplazo de los señores José M. Estévez, Miguel Jaureguiberry y José Sabin que terminan su mandato.

Elección de tres miembros para la Comisión Fiscal de cuentas en reemplazo de los señores Paulino Martínez Hevia, Jesús Raigón y Román Hierro.

4.- Todo asunto de interés para la sociedad sin oponerse a los Estatutos.

Rogándole puntual asistencia, le saluda muy atte.

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS. - ESCRIBANO DEL BANCO B. POTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOJAR FERROVIARIO.

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de Propiedad de Buenos Aires. - 8 meses títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

PARQUE DEL CONOCIMIENTO (frente al Sarmiento)

JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas

Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconcepcional y Postconcepcional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Consultas de 14 a 18 horas

CORDOEA 378 — provisorio — Posadas

Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA

"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cía.

Frente al Banco de la Nación

Teléfono 145 Posadas

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

A. M. ... y Cía.

Colón 2 ... Posadas (Misiones)

Miguel Hegas Puerba

Presidencia

MISIONES PROVINCIA

CONOCIMIENTO (frente al Sarmiento)

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparen alumnos para ingreso al Colegio Nacional Escuela Normal y aplazados

Bolívar 9

